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Это занятие 2, Молитва благодарения в Послании к Колоссянам, глава 1:1-14. 
 
Добро пожаловать обратно на лекции по библейским исследованиям. Мы 
рассматривали тюремные послания, которые мы рассматривали ранее; мы 
рассматривали введение к тюремным посланиям в целом, а также мы 
рассматривали конкретные вещи, которые связаны с Посланием к Колоссянам. 
В прошлой лекции мы рассмотрели несколько вещей, вопрос авторства и 
контекст письма, и я прояснил несколько вещей, так что теперь мы можем 
перейти к тесту и начать задавать вопросы, например, почему было написано 
это письмо? Что происходит? Какие вещи нам нужно знать, чтобы на самом 
деле хорошо понять, о чем это письмо? Итак, мы быстро перейдем сюда, чтобы 
начать вторую лекцию, рассматривая цель письма. 
 

От цели мы сразу перейдем к рассмотрению того, что происходит в главе 1. 
Итак, сначала давайте рассмотрим цель Послания к Колоссянам . Кстати, цель, 
английское слово purpose, одно из тех слов, которые мне несколько раз 
говорили в Америке, в Англии, на европейской стороне вещей, в Восточной 
Европе, Хорватии и Боснии. Это удивительно. 
 

Они все говорили мне, ты не знаешь, как произносится это слово. И ты должен 
произносить его правильно. Цель, когда я имею в виду цель, я имею в виду 
ЦЕЛЬ. 
 

Хорошо, такова цель послания к Колоссянам. Другими словами, почему было 
написано это письмо? Письмо было написано, чтобы обратиться к некоторым 
конкретным вопросам в церкви. Представьте себе, когда я здесь упоминаю 
слово церковь. Позвольте мне просто прояснить кое-что здесь. 
 

Когда я говорю здесь о церкви, не представляйте себе собор, полный людей, 
которые приходят и встречаются в воскресенье, а затем, когда они приходят и 
встречаются в воскресенье, у них есть несколько замечательных гимнов, таких 
как Amazing Grace, и один из моих любимых , церковь, которую я должен 
содержать, и Бога, которого нужно прославлять. И затем проповедник встает и 
читает замечательные проповеди. Не представляйте себе этого. 
 

Представьте себе, в моем отношении к церкви здесь, христиан, которые 
встречаются в домах людей, со средним размером, который, как мы знаем, 
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самый большой дом может вместить, 50 человек. Они приходят, они могут петь, 
они могут разделить трапезу, они могут изучать Священные Писания, и они 
могут ободрять друг друга. Представьте себе такую церковь. 
 

И представьте себе эту церковь, представьте, что у этой церкви есть некоторые 
проблемы с ложным учением. Некоторые люди приходят, чтобы исказить 
послание, которое они слышали или знают об Иисусе Христе. Павел пишет, 
чтобы попытаться решить эти проблемы, чтобы христиане не упускали из виду. 
 

Но когда мы думаем о ложном учении, вы можете спросить, какова природа 
этого ложного учения? Что ж, некоторые ученые считают, что просто 
внимательно изучив текст, особенно главу 2 Послания к Колоссянам, можно 
заметить, что в письме речь идет о том, что они называют еврейским 
мистицизмом, который, если использовать современный язык, является 
гибридом некой формы иудаизма и язычества, смешанных вместе. Если вы 
находитесь в Латинской Америке, то сейчас в некоторых странах есть то, что они 
называют Сантерией, где есть смесь христианства и языческой деятельности, 
такого рода мистическая деятельность, как утверждают некоторые ученые. 
Однако я должен сказать, что в последние годы довольно много комментаторов 
по этому вопросу отходят от этой точки зрения. 
 

Существует старая точка зрения, что письмо было написано для того, чтобы 
обратиться к гностическому влиянию или гностической деятельности в церкви. 
Теперь мы пришли к пониманию того, что гностицизм на самом деле не был 
развит к концу 1-го века. Поэтому мы могли бы рассмотреть возникновение 
гностической деятельности во 2-м веке. 
 

Итак, Колоссянам не могли обращаться к гностицизму или гностическим 
представлениям, которые мы бы охарактеризовали в прошлой науке как то, что 
происходит в тексте. Таким образом, в науке есть большой сдвиг с этой 
позиции. Это не значит, что эта мысль не имела смысла, потому что если вы 
наденете гностическую шляпу и начнете смотреть на Колоссянам 2, вы можете 
увидеть некоторые черты, которые могли бы легко заставить вас прийти к 
такому выводу. 
 

Некоторые утверждают, что письмо было написано для того, чтобы обратиться к 
философскому влиянию или традициям, которые проникали в христианское 
мышление и формировали христианскую мысль и поведение. Почему? Это, 
возможно, одно из самых слабых мнений о цели письма, которое мы имеем в 
науке. Единственная причина в том, что слово философия встречается в 
Послании к Колоссянам, я думаю, во 2-й главе. И это означает, что какая-то 
философия имеет место. Это на самом деле не то, во что так уж верят 
современные ученые. 
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Наиболее принятая и, возможно, поддерживаемая сегодня среди ученых точка 
зрения заключается в том, что Послание к Колоссянам было написано для 
борьбы с некоей формой синкретизма. Это звучит как мистическая вещь, о 
которой мы говорим там с иудаизмом и язычеством, но теперь вы добавляете к 
этому христианство, и у вас есть это языческое влияние, еврейское влияние и 
все эти вещи, происходящие в церкви, и христиане не уверены, что такое 
христианство. Кстати, это контекст, в котором языческая традиция повсюду. 
 

Было так много богов, их было так много, и я хотел бы сказать вам, что 
некоторые из находок, с которыми я столкнулся, на самом деле показывают, что 
было много магических действий. Люди занимались магией. Они хотят иметь 
какую-то силу, чтобы что-то сделать. 
 

В городе было так много святынь, и христиане каким-то образом поддались 
некоторым из этих влияний. На всякий случай, если вы думаете, что они не были 
такими уж умными, позвольте мне напомнить, что философы оказывали 
значительное влияние на эту часть мира. Так что там было много 
интеллектуальной деятельности. 
 

Люди были умны, поэтому также имело место потенциальное философское 
влияние. В церкви подумайте о некоторых евреях в церкви и подумайте о 
некоторых неевреях в церкви. Одна группа происходит из языческого прошлого, 
а другая группа происходит из традиционного еврейского прошлого, и они 
пытаются жить христианской жизнью в этом плюралистическом контексте. 
 

Клинт Арнольд, я должен сказать, во-первых, может быть, мне следует сделать 
оговорку. Клинт Арнольд сейчас является деканом Школы теологии Табарда в 
Университете Биола. Аргумент Клинта теперь считается самым, возможно, 
лучшим объяснением, я бы сказал, для описания того, что происходит в письме. 
 

Клинт — тот, кто предложил нам этот синкретический взгляд. И Клинт говорит 
следующее, и, что интересно, вы можете найти многих комментаторов, 
цитирующих это же предложение, которое я привел вам на экране. 
Колоссийская философия представляет собой сочетание фригийской народной 
веры, местного народного иудаизма и христианства. 
 

Местная вера имеет некоторые отличительные фригийские качества, но она 
также имеет много общего с тем, что мы могли бы также описать как 
магическую или ритуальную силу. Иудаизм этого региона уже находился под 
влиянием этих местных верований и практик. Напротив, магическая 
субструктура анатолийского иудаизма уже внесла свой собственный вклад в 
языческие верования и практики. 
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С провозглашением христианской общины из обращенных иудеев и язычников, 
несколько лет спустя в церкви возник спор по поводу практик и верований 
зарождающейся моды внутри церкви. Философия, по твердому мнению 
апостола Павла, слишком много шла на компромисс с окружающей 
религиозной средой. Павел видел этот синкретический компромисс, и я должен 
сказать, Клинт Арнольд в книге на самом деле написал эти слова и озаглавил ее 
словом синкретизм в названии. 
 

Павел видит в этом опасный компромисс и поэтому стремился решить эту 
проблему. Итак, что касается цели, давайте посмотрим на нее таким образом — 
проблемы в церкви. 
 

Я не думаю об Америке или где-то еще в мире, где у нас есть это. Теперь, для 
американской аудитории, вы думаете о Нью-Йорке или где-то в небольших 
городах Пенсильвании, где я недавно обнаружил, что есть много мероприятий 
на выходных. Так что у вас есть выходные, у вас есть какие-то другие вещи, у вас 
есть хиромантия, у вас есть, и некоторые люди хотят испытать что-то большее от 
Бога. 
 

Итак, они пытаются сделать все эти вещи даббингом, и они хотят привнести это 
в свой христианский опыт. Те, кто приезжает, те, кто следит за этим из 
африканского контекста, вы все, может быть, из латиноамериканского 
контекста, вы знаете, что на самом деле многие христиане все еще 
консультируются с язычниками по разным вопросам и все еще думают, что 
могут продолжать свою христианскую жизнь. Итак, представьте себе Павла, 
решающего эти вопросы в сообществе верующих, где они становятся такой 
проблемой, чтобы загрязнять истинное содержание истины, а именно 
Евангелие. 
 

Но кто и откуда пришли эти лжеучителя? Ложное ли это учение, что приход 
извне пытается привнести что-то в церковь? Изнутри или как? Ну, вы можете 
ответить на три пальца. Если мы подумаем об одной конкретной ереси, будет 
очень трудно установить, что в Послании к Колоссянам есть эта одна конкретная 
ересь, которая здесь происходит. Итак, аргумент Клинта Арнольда о 
синкретических тенденциях больше куплен в науке. 
 

Что касается того, откуда приходят люди, то доказательства, похоже, указывают 
больше на инсайдеров. Другими словами, люди в церкви, которые пытаются 
проникнуть в философию, язычество, народные религии и все такое, имеют 
высокий уровень духовного опыта. Следует напомнить, что когда мы говорим о 
синкретической деятельности и пытаемся ее объяснить, мы не можем 
использовать упрощенный язык, чтобы объяснить это, как будто у нас есть все 
детали природы ложного учения. 
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Одно можно сказать наверняка: христиан обманывали. Их обманывали, 
заставляя следовать учениям, которые не были совместимы с Евангелием. 
Окружающие их религиозные и философские мысли, похоже, влияют на их 
христианскую деятельность. 
 

Павлу нужно было обратиться к этому и помочь им в подлинном хождении с 
Богом. Когда мы смотрим на то, как эти лжеучителя изображены в самом 
письме, мы начинаем лучше понимать, кто они и что они делают. И здесь я 
уступаю коллеге, преподающему в колледже Уитон, Дугласу Муну, который 
написал очень хороший комментарий к Посланию к Колоссянам и изложил свои 
наблюдения из главы 2. Вы можете увидеть здесь, что в главе 2, стихе 8, ложное 
учение является пустой и обманчивой философией. 
 

Это зависит от человеческой традиции. Это зависит или вовлекается в 
стихийные духовные силы этого мира, конкретное понятие, которое мы 
рассмотрим позже. Это не зависит от Христа. 
 

Это важно в Послании к Колоссянам. Поскольку это отходит от Христа, Павлу 
приходится ясно установить, что Христос является центром всего, во что мы 
должны верить и чего должны придерживаться как христиане. Это ложное 
учение призывает к ограничениям в питании и воздержанию от еврейских 
праздников. 
 

Он пропагандирует некую форму аскетической дисциплины, стихи 18 и 23. Он 
фокусирует внимание на ангелах. Он выступает за визионерский опыт. 
 

В нем есть некий компонент гордости. В стихе 18 Павел пишет, что они 
возгордились без причины возвышенными умами. Он не имеет основания во 
Христе, и его связь с головой нестабильна. И эти лжеучителя продвигают 
мирские правила. 
 

Это должно дать вам представление о сложности ложного учения, о том, какое 
влияние оно оказывало на церковь, и как оно формировало мысли и поведение 
людей. Итак , если мы знаем это о церкви, которой было написано послание, 
которое мы называем Посланием к Колоссянам, какие общие темы мы видим в 
этом письме, прежде чем мы рассмотрим стих 1? Теологические темы, которые 
я могу выделить для вас, включают то, что мы называем гимном Христа или 
главной космической христологией, которую мы рассмотрим в главе 1, стихах 
15-20. У нас есть то, что ученые называют эсхатологией Ралли. 
 

Одна из вещей, которая мне нравится в этом письме, как вы могли бы найти в 
обсуждении тюремных посланий, это акцент на знании, познании и обучении 
как необходимости для христианской зрелости, чтобы христиане могли знать, 
понимать и жить жизнью, достойной тех, кто называет себя последователями 
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Христа. Одна из ключевых тем, которая на самом деле не выделяется в науке, 
но которая составляет большую часть моего собственного вклада в науку в 
спорных посланиях Павла, это семейные отношения в этих письмах. Итак, мы 
видим эти основные темы, но вы также хотите обратить внимание на то, что вы 
можете иногда найти даже в названиях книг или комментариев к Посланию к 
Колоссянам, а именно христологию, высокую христологию, Христа как центра, 
Христа как верховного, Христа как создателя и средства примирения с людьми и 
Богом, а также необходимость держаться и быть связанными с главой, все еще 
Христом, чтобы христиане могли жить жизнью, которая от нас ожидается. 
 

Теперь, возможно, вы захотите взять Библию. Многое было сказано без того, 
чтобы брать Библию в руки, так что возьмите Библию. Вы можете получить 
любой перевод, который вам нравится. 
 

Предпочтительно, если у вас есть переводы вроде NIV, ESV, NRSV и все такое, 
тогда вы можете следить за чтением, которое я читаю. На самом деле, на этот 
раз я читаю из ESV. Давайте начнем рассматривать письмо. Вы можете сказать 
себе: «Ого, так что, ученые, я имею в виду, вы тратите столько времени, прежде 
чем даже начинаете смотреть на это, это так просто ». 
 

Да, я тоже так думал, но полезно знать некоторые из этих вещей, чтобы, когда 
вы вникаете в письмо, вы могли принять то, что оно означает, и быть открытыми 
для того, чтобы учиться на том, чему нас учит слово Божье. Когда мы читаем и 
смотрим на первые несколько стихов письма, мы натыкаемся на эти строки. 
Павел, апостол Христа Иисуса по воле Божьей, и Тимофей, наш брат святым и 
верным братьям во Христе в Колоссах. 
 

Благодать вам и мир от Бога , нашего Отца. Позвольте мне просто попытаться 
раскрыть здесь несколько вещей. Обычно мы пропускаем некоторые из этих 
приветствий, как будто они такие простые, чтобы нам не пришлось так сильно 
беспокоиться о том, что они должны передать или чему научить нас, но 
обратите внимание, что тот, кто называет себя автором, — это Павел, но он 
также хочет убедиться, что для церкви, которая его не знает, они действительно 
знают что-то о нем и его отношениях с центральной фигурой, о чем им нужно 
было бы узнать больше в этом письме. 
 

Он апостол. Он апостол Иисуса Христа. Он тот, кто послан, извините, Иисусом 
Христом. 
 

У него нет собственного послания, и у него нет собственной миссии. Он ведет 
дела от имени того, кто его послал. Поэтому слово apostolos или апостол может 
означать того, кто послан, или титул того, кто знал Христа и следовал за ним как 
за лидером, как мы знаем, например, апостолов, поэтому Павел описывает себя 
как апостола, человека, который послан, или того, кто имеет титул, как 
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выдающийся человек, который следовал за Иисусом Христом, видел его работу, 
проводил с ним время. 
 

Помните, Павел говорит о своем личном опыте с Иисусом по пути в Дамаск, но 
этого недостаточно в том, как Павел идентифицирует себя. Он хочет установить 
не только свои отношения с Христом Иисусом как апостола, но и в том, что 
касается общения с Богом, его апостольство происходит по воле Бога. Он 
узаконивает свою роль и свое положение как человека, который действует в 
соответствии с желаниями Бога. 
 

Вы не хотите упускать это из виду, читая это письмо, потому что, устанавливая 
свой авторитет с такой ясностью, он фактически показывает этим верующим, что 
его личное положение со Христом нетронуто. Он действует, исполняет, пишет и 
посылает послание, чтобы они все поняли, какова воля Христа, которая является 
общим убеждением, относительно вопроса лжеучения в церкви, и он говорит: я 
пишу это с Тимофеем. Тимофей — наш брат. 
 

Тимофей — наш брат. Тимофей — не твой брат. Тимофей — не чей-то брат, но 
Павел использует здесь то, что мы называем фиктивным родством. 
 

Мы считаем себя семьей Бога, и, помещая себя в эту семью, он говорит 
читателям, хотя мы не встречались или некоторые из вас, возможно, не 
встречались со мной лично, мы все братья и сестры, и я хочу, чтобы вы знали, 
что Тимофей, который пишет со мной, также является нашим братом, имеющим 
общие убеждения и общую веру во Христа Иисуса, а затем Павел продолжит 
приветствовать церковь, что очень стандартно в древних письмах. Он 
приветствует их, и очень интересно смотреть на то, как он приветствует их или 
называет их. Это церковь, у которой есть некоторые проблемы, верно? Это 
церковь, в которой некоторые поддаются ложному учению, верно? Ну, Павел 
называет их святыми, а святых, которые находятся в кризисе, святыми, 
буквально переводится с греческого. 
 

Кстати , святость здесь не означает папскую беатификацию. Это не значит, что 
папа должен сделать кого-то святым. Павел использовал это, чтобы обозначить 
тех, кто был искуплен, когда они все были грешниками, когда они встретили 
Христа Иисуса, как он скажет в первой главе, что-то произошло через кровь его 
дела на кресте их грехи были прощены, и поэтому они стали святыми, он мог 
называть их святыми во Христе Иисусе. 
 

Он также называет их братьями, и он называет их верными братьями, что 
поразительно. Пока что они проявляют признаки неверности в своем 
положении со Христом и в том, что позволяют определенным вещам войти в 
церковь, но Павел видит общую картину, более широкую картину. Это святые во 
Христе Иисусе. 
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Они все еще держатся веры. У них есть какие-то внутренние проблемы? Да, но 
они святые. Они верны, и он не отдалится от них. 
 

Они братья и сестры, как Тимофей упомянул ранее в первой строке. Сказать, что 
они верны, имеет и этику, и место, или сказать, что они верны, значит сказать, 
что они верны в своей работе с Богом или они верны в том, как они фактически 
себя ведут. Даже их верность в Боге также покажет, что, что касается их места в 
Боге, они считаются верными. 
 

Приветствую. Приветствую, мои дорогие друзья. Приветствую святых. 
 

Приветствую братьев и приветствую особенно тех, кто в Колоссах. Павел 
продолжает говорить вам благодать. Благодать вам. Мир от Бога, и этот Бог, о 
котором я говорю, есть наш Отец. 
 

Благодать тебе. Для Павла благодать — это не просто слово милосердия. Павел, 
который когда-то был гонителем Господа Иисуса Христа, встретил его на дороге 
в Дамаск, и там он увидел, что Бог решил сделать с ним вместо того, чтобы 
шлепать его по голове и держать его волосы, если у него были волосы на 
голове, поднимать его и наказывать его и говорить: эй, Павел, ты думал, что 
можешь преследовать меня, верно? Бог явил ему благодать. 
 

Благодать станет теологическим словом у Павла. Она станет напоминанием о 
том, что Бог сделал нам, не заслужившим его милости. В этом духе, в этой 
записке он посылает вам приветствия и благодать. 
 

Мир от Бога. Мир несет чувство благополучия. Мир — это не поддержание 
мира. 
 

Мир от того, кто есть Князь Мира. Того, кто может дать мир изнутри наружу. 
Мир вам, и этот мир исходит от нашего Отца . 
 

Посмотрите, как язык родства представлен в первых двух стихах Послания к 
Колоссянам. Тимофей описывается как наш брат. Члены церкви описываются 
как братья, а Бог описывается как наш Отец. 
 

Итак, здесь, даже в этих двух стихах, Павел уже создал семью Божью с 
реальными семейными проблемами, которые будут рассмотрены на 
последующих страницах. Мы — семья. Наш Отец — Бог. 
 

Мы братья и сестры. Так что давайте разберемся с вопросами, которые помогут 
нам быть верными людьми, преданными семейной чести и семейному 
достоинству в древней средиземноморской структуре. Один из ученых, Джеймс 
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Данн, указал, что когда мы думаем о мире в этих приветствиях, мы не хотим 
принимать мир как должное. 
 

Это такое богатое слово, которое нам нужно оценить, глядя на некоторые из 
этих приветствий. Данн пишет, что нельзя упускать из виду богатство еврейского 
приветствия «мир» или «шалом», поскольку оно обозначает не просто 
прекращение войны, но и все, что способствует благополучию и процветанию в 
отсутствие войны, и не просто индивидуальный или внутренний мир, но и 
целостность гармоничных отношений. Мир от Бога, Отца нашего, пишет Павел. 
 

В следующем абзаце, с 3 по 8 стих, Павел скажет благодарность и помолится, и 
я хотел бы это прочитать. Мы всегда благодарим Бога за Отца Господа нашего 
Иисуса Христа, когда молимся за вас, так как мы услышали о вашей вере во 
Христа Иисуса и о любви, которую вы имеете ко всем святым, в надежде на 
уготованное вам на небесах. Вы слышали прежде слово истины Евангелия, 
которое пришло к вам, как и во всем мире, приносит плод и возрастает, как и 
между вами, с того дня, как вы услышали и уразумели благодать Божию в 
истине, как вы узнали от Епафраса, возлюбленного собрата, он есть верный 
служитель Христов ради вас и явил нам вашу любовь в духе. Давайте 
рассмотрим эти несколько стихов с 3 по 8 в течение следующих нескольких 
минут, и я хотел бы опубликовать четыре окна, которые мы должны 
использовать для изучения этого теста. 
 

Другими словами, есть четыре вопроса, которые могли бы помочь нам кратко 
рассмотреть это. Первый: кому надлежало возносить благодарение? Второй: 
какие новости побудили возносить благодарение или молиться? И третий: как 
они узнали о некоторых особых качествах, которые описывает Павел, или что на 
самом деле способствовало их развитию? И четвертый: кто такой Епафрас, о 
котором говорит Павел? Мне нравятся эти несколько стихов, и сегодня утром, 
на самом деле, я был поражен, просто снова взглянув на эти стихи, и насколько 
богат этот отрывок. Мы всегда благодарим Бога за вас, и я остановлюсь, чтобы 
сказать, если у вас будет время, посмотрите, сколько раз голова Уэса появляется 
только в первой главе. 
 

Надежда появляется только в первой главе, и это то, что вы можете просто 
уделить время, чтобы посмотреть и насладиться этой главой. Но давайте 
перейдем к первому вопросу, кому должно быть благодарение? В главе 3, глава 
1 стих 3 по 8 благодарение должно быть Богу, а не чему-то другому, оно должно 
быть Богу, нашему Отцу Господа нашего Иисуса Христа. Итак, обратите 
внимание на то, что уже произошло всего в нескольких стихах, которые 
находятся менее чем в четырех стихах в письме. 
 

Тимофей наш брат, святые братья, Бог наш отец, и этот Бог, который наш отец, 
также является отцом нашего Господа Иисуса Христа. Мы братья и сестры с 
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Иисусом Христом. Какая замечательная новость. Именно этому Богу следует 
возносить благодарение за то, что он сделает в жизни нашего Господа Иисуса 
Христа. 
 

Давайте не упустим из виду еще одно важное слово здесь, Господь. Наш 
господин, Иисус Христос, — это тот, перед кем мы смиряемся в послушании его 
наставлениям. Господь Иисус Христос, о котором нам будет сказано, — это 
средство нашего спасения. Он был там до творения, и все виды вещей, и 
преимущества, которые мы имеем как христиане, пришли через него. 
 

Мы должны благодарить Бога, который является его отцом. Второй вопрос, или 
окно, как я его называю. Что побудило к благодарению и молитве? Мы всегда 
благодарим Бога, отца нашего Господа Иисуса Христа, когда молимся за вас. 
 

Поскольку мы услышали о вашей вере во Христа Иисуса, мы также услышали о 
вашей любви ко всем святым, и это из-за вашего упования. Итак, когда Павел 
думает об их вере во Христа Иисуса, их любви друг к другу и из-за их упования, 
есть все основания благодарить Бога. Но почему это должно происходить, когда 
на самом деле я сказал вам ранее, что в церкви было ложное учение, люди 
занимались всеми этими синкретическими действиями, и тем не менее Павел 
пытается иметь всю эту замечательную картину. 
 

Нет, это то, что христианам нужно понять. Это не значит, что церковь была 
идеальной, просто у них были правильные основы, но у них были некоторые 
проблемы в церкви. Также возможно, что Павел напоминал им о некоторых 
областях, в которых они хороши, чтобы, когда он затронет то, в чем они не 
хороши, это не привело к звуку «ой». 
 

Что побудило их к благодарению и молитве? Это их вера во Христа, их любовь к 
святым и из-за надежды, которую они имеют во Христе. Третий вопрос и, 
возможно, перед этим позвольте мне напомнить вам о подруге, очень хорошем 
католическом ученом, которая преподает в Канаде Маргарет Макдональд, 
которая считает, что мы не должны воспринимать слово надежда как должное. 
Маргарет пишет, что надежда здесь имеет особое значение. 
 

Это не столько отношение, которое нужно развивать, сколько объект, который 
нужно захватить. По сути, этот термин функционирует как синоним вечной 
жизни. У нас есть место, которое недвусмысленно. 
 

Ясно, что мы не надеемся на то, чего не существует. Мы надеемся на то, что есть 
нечто конкретное, что мы можем обладать вечной жизнью. Но как они пришли 
к этим качествам? Откуда у них была эта вера, любовь и надежда, о которых 
говорится? Хорошо, что пришло через Евангелие, слово истины. 
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Из стиха 4, услышав о вашей вере во Христа Иисуса и любви ко святым, в 
надежде на возложенное на вас на небесах, вы прежде услышали слово истины, 
которое пришло к вам, как и во всем мире, и приносит плод и растет. Евангелие 
является одним из средств, с помощью которых они фактически имели доступ и 
ресурсы для развития этих качеств. Мы можем сесть и сказать, что, возможно, 
это небольшое преувеличение, когда говорят, что Евангелие во всем мире. 
 

Да, я согласен, что Павел не просто говорит, что я прошел по всему миру; я беру 
в своем офисе географию мира, а затем обвожу то, что Евангелие прошло здесь. 
Нет, он просто пытается создать выражение, которое говорит, что Евангелие 
распространилось по известному миру, и это тот тип Евангелия, о котором он 
говорит, и это тот, кто несет ответственность за отправку сообщения во многие 
части света. Они узнали все это от одного человека по имени Епафрас. 
 

Итак, стоит отметить, что нам нужно кое-что узнать об этом человеке по имени 
Епафрас. Я часто задавал вопрос, который я здесь пропущу. В какой степени вы 
считаете, что доверие является важной частью формирования дела для церкви, 
которая имеет дело с лжеучением? И если вы хотите остановиться и подумать 
об этом, подумайте о том, как начинается письмо; подумайте о том, как Павел 
утверждает себя, подумайте о том, как он описал того, от имени которого он 
ведет дела, посмотрите, как он описывает святого. Посмотрите, как он 
устанавливает отношения между собой и святыми, как он использовал язык 
родства, посмотрите на прилагательные, которые он использовал для 
определения истины Евангелия, например, и посмотрите, как важно установить 
доверие для решения реальных проблем, и тогда он мог бы сказать вам, что 
действительно, если бы у вас было Евангелие истины, вы, вероятно, получили 
его от правильного парня, Епафраса. 
 

Эпифрас , как нам сказано в стихе 7, вы узнаете это от Эпифраса , нашего 
возлюбленного сослужившего. Он верный служитель во Христе от вас и показал 
нам вашу любовь в духе. Поскольку мы находимся в этом письме, мы узнаем 
больше об Эпифрасе . 
 

Епифрас был тем, кого Павел послал с Тимофеем, чтобы делать разные вещи. 
Павел даже является свидетелем его работы в долине Ликос. Именно на этом 
основании Павел мог сделать сильное заявление об Епифрасе и его положении. 
 

Отсюда он включится и фактически помолится со стиха 9 за церковь. И поэтому, 
как я читаю из ESV, с того дня, как мы услышали, мы не перестаем молиться за 
вас, прося, чтобы вы исполнились познанием воли Его, во всякой духовной 
премудрости и разумении, чтобы поступать достойно Господа, во всем угождая 
Ему, принося плод во всяком добром деле и возрастая в познании Бога. Да 
укрепляетесь всякою силою по могуществу славы Его, во всяком терпении и 
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радости, благодаря Отца, Который удостоил вас участия в наследии святых в 
чем? В свете. 
 

Почему? Потому что в стихе 13 он избавил нас от власти тьмы и перенес нас в 
царство своего возлюбленного Сына, в котором мы имеем искупление и 
прощение грехов. В этой молитве я просто выделяю несколько вещей здесь для 
вас. Обратите внимание на молитву о знании для церкви, которая вводится в 
заблуждение. 
 

Это важное молитвенное пожелание для Пола, чтобы они могли быть 
наполнены знанием. Они могут знать. Мне нравится рассказывать об этом 
некоторым из моей аудитории, и у меня есть возможность время от времени 
говорить с пятидесятниками и харизматами. 
 

Я люблю говорить, что быть знающим не значит быть недуховным, потому что 
когда ложное учение проникает в церковь, общине веры необходимо 
предоставить знание, и вера, которую должны иметь верующие, должна быть 
обоснованной верой, чем-то, что обрабатывается интеллектуально, основано на 
прочном знании истины. Павел молится именно о том, чтобы церковь была 
наполнена знанием, не просто знанием, а знанием его воли. Он сказал, что он 
апостол по воле Бога, и он молится, чтобы они могли быть наполнены знанием 
его воли. 
 

Интересно, что он молится о знании и фактически влияет на определенные 
области, чтобы они могли иметь духовную мудрость, способность понимать 
концепцию, а также обрабатывать и передавать ее в реальной жизни. Духовная 
мудрость имеет значение для духовного развития, особенно когда вокруг вас 
лжеучители, когда вокруг вас есть все виды нечестия. Мы записываем эти 
лекции на самом деле в Массачусетсе, где у нас меньше всего церковных частей 
в Соединенных Штатах. 
 

Когда вы живете христианской жизнью в таком контексте, вы хотите быть 
готовыми ко всему, что придет, и для этого молитва Павла сбывается. Человек 
должен быть наполнен знанием духовной мудрости и пониманием, чтобы вера, 
которая живет, была разумной верой. Павел молится также конкретно в области 
поведения, чтобы они могли поступать достойно Господа. 
 

Среди ложного учения и влияния ложных учителей, действительно важно, 
чтобы христиане жили христианской жизнью. Христианская честность имеет 
значение в мире тьмы. Мир должен знать, что христиане делают вещи по-
другому. 
 

Фактически, быть христианином означает быть последователем Христа. Молясь 
о поведении, он молится, чтобы они могли быть полностью угодны Богу, потому 
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что в культуре чести и стыда, если их поведение не соответствует Богу, которого 
они называют отцом, они являются позором для семьи. Важно, чтобы они жили 
хорошей христианской жизнью, чтобы они могли приносить плоды. 
 

Мне это нравится, потому что в другом месте , мы находим в Галатам, что Павел 
будет использовать эту же метафору принесения плода, чтобы указать на то, что 
дух может сделать в жизни людей. Это не так, как если бы, когда дух работает 
внутри вас, вы просто останавливались и разражались молитвой. Нет, когда дух 
работает в вас, часть того, что происходит, заключается в том, что вы способны 
приносить плод духа, который является этикой. 
 

Христианская жизнь важна среди влияния лжеучителей, и Павел молится 
именно об этом. Он также молится, чтобы они могли возрастать, не о том, что у 
них нет никаких знаний, у них есть знания, но чтобы они могли возрастать в 
знаниях. Обучение. 
 

Тот факт, что вы решили изучать эту библейскую серию, на самом деле является 
способом расширить ваши знания о Христе. Это хорошо. Павел также молится о 
духовной силе. 
 

Он молится, используя то, что мы называем божественным пассивом, чтобы они 
могли быть укреплены. Они могут быть укреплены, и Бог даст им эту 
способность иметь эту силу, которая необходима. И эта сила нужна не для того, 
чтобы они могли сражаться друг с другом в церкви, а для того, чтобы они могли 
выдержать испытания, с которыми они сталкиваются, все испытания, которые 
придут позже, чтобы они научились быть терпеливыми на всякий случай, если 
то, во что они верили в Бога, задержится или не придет в то самое время, когда 
они ожидают увидеть определенный результат. 
 

Он молится о духовной силе. А затем он молится об их поведении. Он молится о 
том, чтобы в церкви не было сварливых людей, но чтобы они были наполнены 
радостью благодарности. 
 

Стих 11: Да укрепляетесь всякою силою по могуществу славы Его, во всяком 
терпении и великодушии с радостью, благодаря Отца, давшего вам право быть 
участниками наследия святых. 
 

Благодарите. Благодарите. Стих 12: Благодарите за то, что у вас есть. 
 

Активы и возможность участвовать в наследии святых. Наследие святых не 
собирается раскрываться. Наследие святых в Колоссянах реально. 
 

Он там. Ты часть. Ты дитя Божье, которое имеет наследие в Боге. 
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Поблагодарите Бога за это достояние и участие . Поблагодарите Бога за 
избавление, которое он предложил. Стих 13, я хотел бы обратить внимание на 
конец стиха 13. 
 

Какой бы перевод у вас ни был, вы заметите, что когда он говорил о наследии 
святых, он сказал, что он дал вам право разделить наследие святых. Там есть 
два слова, которые кажутся почти несущественными, но они действительно 
важны. Он сделал все это в свете или в свете, чтобы он мог противопоставить в 
стихе 13. 
 

Он избавил вас, или избавил нас от царства тьмы, противопоставляя свет и блага 
в свете. Он вывел нас из тьмы, и слово есть избавил нас от тьмы, и перенес нас в 
царство своего возлюбленного сына. Мир, который наполнен деятельностью 
темных сил, как мы увидим далее в этом письме, это мир, из которого мы взяты, 
спасены во Христе и приведены в царство просто никого его возлюбленного 
сына. 
 

Давайте воздадим благодарение Богу. Давайте наполнимся благодарностью за 
то, что сделал Бог. Именно в этом ключе Павел лучше всего будет в духе хвалы, 
а затем даст то, что мы назовем гимном Христу. 
 

Знаешь, я не знаю, что ты думал о своей работе и своем положении перед 
Богом. Но я просто хочу остановиться здесь, чтобы подчеркнуть, как это может 
ощутимо соотноситься с нашей реальной жизнью сегодня. Все мы сталкиваемся 
с некоторыми трудностями в нашей работе с Богом. 
 

Как христиане, мы хотим напомнить себе, что преодоление этих трудностей не 
делает нас менее христианами. В противном случае Павел даже не молился бы 
о выносливости. Мы хотим знать, какую молитву Павел имел за нас, и, 
возможно, это могло бы стать частью нашей молитвы о том, чтобы мы 
укрепились. 
 

Мы можем быть наполнены знаниями. Мы можем быть поставлены в 
правильное место и быть наполнены благодарностью за то, что мы на самом 
деле те, кем Бог хочет нас видеть, несмотря на все трудности, которые нас 
окружают. Это письмо будет посвящено влиянию ложного учения. 
 

Но посмотрите, какое прекрасное напоминание, прекрасное напоминание о 
том, что сделал Христос. Мне нравятся слова, которые он передал нам. Он 
передал нас. 
 

У вас когда-нибудь была плохая работа? Вы когда-нибудь ненавидели своего 
начальника? Вы когда-нибудь думали, что это так ужасно? Просто представьте, 
что вас переводят с того места на лучшее место для работы вашей мечты. Он 



15 

 

вывел нас из тьмы в Послании к Колоссянам и привел нас в царство своего 
возлюбленного сына. Давайте будем полны благодарности. 
 

Давайте посмотрим на вещи в перспективе. Бог не оставил своих, и поэтому 
церковь оказывается во всех видах путаницы, разделения и лжи, и кто-то 
говорит: я знаю это больше или я услышал какое-то новое учение. Это лучшее, 
что можно сделать. 
 

Давайте вспомним, что у нас есть наследие , и как я уже говорил ранее, 
прочитайте это письмо и начните подчеркивать слово «надеяться» и «ценить то, 
что вы имеете во Христе». Подчеркните слово «учиться» в первой главе 
Послания к Колоссянам. Я думаю, вы столкнетесь с использованием этого слова 
примерно четыре раза и поймете необходимость учиться, и я надеюсь и 
молюсь, чтобы, когда вы начнете вникать в это письмо, вы просто остановитесь 
с благодарностью. 
 

Вы можете быть наполнены силой, которая нужна не только для того, чтобы 
быть ученым для тренировки мозга, но и для того, чтобы быть тем, кто способен 
перенести то, чему научился, в образ жизни, который угоден Богу. Когда мы 
вернемся, я обращу ваше внимание на то, как Павел устанавливает эту 
структуру, а затем разражается хвалой Христу, тому, кто несет ответственность, 
тому, кого Бог привел в среду, чтобы все это произошло. Ученые на самом деле 
называют эту конкретную перикопу или абзац гимном Христу. 
 

Мы рассмотрим это, когда вернемся. Надеюсь, вы сейчас в процессе изучения 
чего-то вместе с нами в этой серии библейских исследований. Спасибо. 
 

Это занятие номер два: Молитва благодарения в Послании к Колоссянам, глава 
1, стихи 1–14. 
 


